



XUNTA  
DE GALICIA



DEPORTE  
GALEGO



Deputación  
Pontevedra



El trofeo profesional de la ITF se juega hasta el próximo domingo en Sanxenxo con una primera jornada trepidante en el juego

## La bola ya rueda rápida por las pistas de GreenSet de La Cultural en el arranque del M15 de tenis

Los españoles Arce y Peiro los primeros en sacar adelante sus enfrentamientos contra el australiano Birrell y el británico Price

**Domingo, 20 de abril de 2025.-** Aunque a primera hora de la mañana la meteorología no se lo puso fácil a la organización, entorno a las 13.30 lograba arrancar el ITF World Tennis Tour M15, que desde este domingo y hasta el próximo 27, se celebra en las instalaciones del Círculo Cultural Deportivo, bajo el patrocinio de la Xunta de Galicia, a través de la Secretaría Xeral para o Deporte; la Diputación de Pontevedra y el Concello de Sanxenxo.

Las magníficas instalaciones que posee La Cultural, con hasta 6 pistas rápidas de GreenSet, hacen que, en cuanto sale un rayo de sol, se puedan celebrar seis encuentros al mismo tiempo, liquidando partidos a una gran velocidad, lo que anima el torneo llenándolo de dinamismo y emoción, al ver circular por sus pistas a jugadores que, en su mayoría, están empezando su etapa profesional.

Los primeros en abrir el M15 fueron los españoles Mario Arce y Álvaro Peiro, que ganaban sus encuentros, el primero contra el australiano Cade Birrell, en un emocionante 7-6(4)/6-7(2) resuelto a favor de Arce en el Tie-Break por 11-9; y el segundo contra el británico Cameron Price, por 6-3 y 6-1, algo más seguro y contundente.

Otros destacados partidos han sido los jugados por el portugués Dino Molokova, que perdía por 6-4 y 6-1 contra el ruso Pavel Lagutin. O el del inglés Albert Calín, que cedía a favor del luso Hugo Maia, por 6-1 y 6-1.



XUNTA  
DE GALICIA



DEPORTE  
GALEGO



Deputación  
Pontevedra



Aprovechando la ausencia de lluvia y ante una buena previsión se aprovechará esta circunstancia que, unida a la prolongación de la hora solar, las pistas de La Cultural estarán funcionando hasta y completando los enfrentamientos programados cada día por el Juez Árbitro o Referee.

Los partidos, en el inicio de la nueva semana, darán comienzo a partir de las 11 de la mañana, con 8 encuentros por disputar, dentro de las series de Cualificación.

**Saludos.**

**Servicio de Prensa y Comunicación.**

Juan Caballero – 629 854617

[www.en-foquecomunicacion.com](http://www.en-foquecomunicacion.com)